

## **Université d'Ottawa**

### **Faculté des arts – Institut des langues officielles et du bilinguisme**

#### **Poste menant à la permanence avec une spécialisation en enseignement de l'anglais langue seconde**

L'Institut des langues officielles et du bilinguisme (ILOB) de l'Université d'Ottawa sollicite des candidatures pour un poste de professeur ou professeure de langue en anglais langue seconde avec une expertise en design de curriculum pour faciliter le développement et l'enseignement de cours, programmes et microprogrammes pour des apprenants de langue. L'ILOB est à la recherche d'un candidat ou d'une candidate avec une expertise en apprentissage des langues basé sur le contenu (disciplinaire) et en conception d'un apprentissage interculturel et inclusif des langues. Le candidat ou la candidate doit aussi faire preuve d'initiative et de créativité en enseignement des langues.

**Titre du poste :** Professeur ou professeure de langue III ou IV

**Tâches :** Les responsabilités du poste comprennent l'enseignement de cours crédités de premier cycle et l'apport d'une vision et d'un leadership liés au développement de l'enseignement, de la recherche et d'activités de rayonnement (par exemple, le développement d'un régime d'immersion en anglais de niveau universitaire, la participation à des collaborations internationales, l'enseignement hybride et à distance et le développement de curricula pour les programmes d'enseignement des langues). La candidate ou le candidat retenu devra produire des travaux scientifiques et professionnels et participer à des tâches administratives pouvant contribuer de manière significative à l'avancement des cours et des programmes offerts à l'ILOB.

**Terme :** Poste menant à la permanence

**Salaire :** L'échelle salariale pour un professeur ou une professeure de langue III débutera à 83 421 \$ (selon l'échelle en vigueur au 1<sup>er</sup> mai 2023).

L'échelle salariale pour un professeur ou une professeure de langue IV débutera à 92 280 \$ (selon l'échelle en vigueur au 1<sup>er</sup> mai 2023).

**Avantages sociaux :** L'Université d'Ottawa fournit un régime complet d'avantages sociaux qui incluent une assurance contre l'invalidité prolongée, une assurance-vie de base, une assurance maladie complémentaire, un régime de pension de l'Université d'Ottawa, une assurance-vie facultative, et des frais de déménagement.

#### **Emplacement :**

Institut des langues officielles et du bilinguisme  
Université d'Ottawa  
70 avenue Laurier Est  
Ottawa (Ontario) Canada  
K1N 6N5

**Personne-ressource :** Professeur Jérémie Séror, Directeur et Doyen associé, Institut des langues officielles et du Bilinguisme, Ottawa (Ontario) K1N 6N5. Courriel : [Dir.ILOB-OLBI.dir@uottawa.ca](mailto:Dir.ILOB-OLBI.dir@uottawa.ca). Téléphone : 613-562-5800 x 5359. Télécopieur : 613-562-5126.

#### **Compétences exigées :**

La candidate ou le candidat retenu sera spécialiste de **l'enseignement de l'anglais langue seconde** et aura les qualifications suivantes :

- Expertise en ce qui a trait aux aspects théoriques et pratiques de la pédagogie des langues avec une spécialisation dans la conception de programmes d'études pour l'enseignement de l'anglais.
- Engagement dans des activités de recherche et des activités professionnelles susceptibles d'appuyer les programmes d'études, ainsi que les initiatives interdisciplinaires liées à l'internationalisation, à l'immersion au niveau universitaire, au développement de la langue anglaise et à la promotion de la francophonie et du bilinguisme.
- Diplôme d'études supérieures en linguistique appliquée, en acquisition d'une langue seconde ou étrangère ou dans un domaine connexe.
- Preuve d'excellence en enseignement dans un établissement postsecondaire (au moins deux ans d'expérience).
- Expérience de travail dans un environnement axé sur la recherche, ainsi qu'un dossier d'activités savantes d'élaboration de matériels pédagogiques.
- Aptitudes manifestes à travailler en collaboration et avec des populations diverses.
- Au moment de leur permanence, les professeures et professeurs sont tenus de pouvoir fonctionner dans un milieu bilingue et d'avoir atteint un niveau de bilinguisme actif dans les deux langues officielles. Le bilinguisme anglais-français est donc un atout.

**Date limite de réception des dossiers : les candidatures reçues avant le 30 janvier 2023 recevront toute notre considération, mais le poste restera affiché jusqu'à ce qu'il soit pourvu.**

**Les dossiers de candidature doivent être soumis par le [portail carrières de l'Université d'Ottawa : J1222-0694](#)**

Veillez soumettre une lettre de motivation, un curriculum vitae, une description de votre philosophie d'enseignement accompagnée de tout document d'appui pertinent, des évaluations d'enseignement. De plus, trois lettres de recommandation confidentielles doivent être envoyées sous pli séparé, à :

Dr. Jérémie Séror  
 Directeur et Doyen associé  
 Institut des langues officielles et du bilinguisme  
 Université d'Ottawa  
[Dir.ILOB-OLBI.Dir@uottawa.ca](mailto:Dir.ILOB-OLBI.Dir@uottawa.ca)

Les candidates et les candidats retenus seront convoqués à un entretien et seront invités à donner un cours et faire une présentation devant des professeures et professeurs et des étudiantes et étudiants.

Pour en savoir plus sur notre unité, veuillez visiter : <https://www.uottawa.ca/notre-universite/institut-langues-officielles-bilinguisme>.

L'Université d'Ottawa est une communauté dynamique d'étudiantes et d'étudiants, de chercheures et de chercheurs, de professionnelles et de professionnels et d'universitaires à la poursuite de grandes choses. Notre vision de l'université de demain est celle qui reflète la diversité de ces personnes, de leurs idées et de leurs identités. Nous croyons au pouvoir de la représentation et au fait que l'augmentation de la diversité de notre corps professoral et de notre personnel soutient cet objectif.

L'une des façons d'y arriver c'est de promouvoir des pratiques plus inclusives pour le recrutement du personnel et du corps professoral. Cela comprend des comités de sélection plus diversifiés et interfonctionnels, l'utilisation d'enquêtes d'autoreprésentation et de données sur l'équité, la protection contre les préjugés par

l'éducation, les politiques et les procédures, ainsi que l'élargissement de nos recherches de candidats et de candidates par le biais d'agences et de partenaires communautaires.

Notre objectif est de fournir la meilleure expérience étudiante possible, soutenue par une communauté de campus à laquelle ils et elles peuvent s'identifier. Pour y parvenir, nous recherchons des personnes universitaires qui peuvent le mieux représenter un large éventail de communautés méritant l'équité, ainsi que leurs expériences vécues.

Les candidates et les candidats qui souhaitent être considérés comme membres d'un ou de plusieurs groupes désignés sont priés de remplir le questionnaire **confidentiel** d'autoidentification, au moment de compléter leur demande.

Conformément aux exigences d'immigration Canada, toutes les personnes qualifiées sont invitées à postuler; la priorité sera toutefois accordée aux citoyens canadiens et citoyennes canadiennes, et aux résidents permanents et résidentes permanentes. L'Université d'Ottawa souscrit à l'équité en matière d'emploi. Si vous êtes invité à poursuivre les étapes du processus de sélection, veuillez nous aviser de tout besoin nécessitant des mesures d'adaptations particulières en communiquant avec le vice-rectorat associé aux affaires professorales au [vra.affairesprofessorales@uottawa.ca](mailto:vra.affairesprofessorales@uottawa.ca). Les renseignements communiqués seront traités avec respect et confidentialité.

L'Université d'Ottawa est fière de sa tradition de bilinguisme vieille de plus de 160 ans. Par l'entremise de son Institut des langues officielles et du bilinguisme, l'Université offre aux membres de son personnel, de même qu'à leur conjoint ou conjointe, les moyens de devenir bilingue.

## **University of Ottawa**

### **Faculty of Arts – Official Languages and Bilingualism Institute**

#### **Tenure-track position with a specialization in teaching English as a second language**

The Official Languages and Bilingualism Institute (OLBI) of the University of Ottawa invites applications for the position of ESL Language Teacher with expertise in curriculum design to facilitate the development and teaching of courses, programs, and microprograms for language learners. OLBI seeks to hire a Language Teacher with expertise in content-based language development, intercultural and inclusive language learning design, and demonstrated initiative and creativity in language teaching and pedagogy.

**Title of the Position:** Language Teacher III or IV

**Duties:** Responsibilities for the position include teaching undergraduate credit courses and providing vision and leadership related to the development of teaching, research, and outreach (e.g., the development of a university-level content-based language teaching initiatives, international collaborations, hybrid and distance education, and curriculum development for language education programs). The successful candidate will be expected to produce scholarly and professional work and participate in administrative tasks that can contribute in a significant manner to the advancement of the courses and programs offered at OLBI.

**Terms:** Tenure-track position

**Wage:** Salary scale for a Language Teacher III starts at \$83,421 (as of May 1, 2023).  
Salary scale for a Language Teacher IV starts at \$92,280 (as of May 1, 2023).

**Benefits Package:** The University of Ottawa provides a complete benefits package which includes long-term disability, basic group life insurance, supplementary health insurance, University of Ottawa Pension Plan and optional life insurance, as well as relocation expenses.

#### **Location of Work:**

Official Languages and Bilingualism Institute  
University of Ottawa  
70 Laurier Avenue East  
Ottawa, ON, Canada  
K1N 6N5

#### **Contact Information:**

Dr. Jérémie Séror, Director and Associate Dean, Official Languages and Bilingualism Institute, University of Ottawa, 70 Laurier Ave. East, Ottawa ON, K1N 6N5. E-mail: [Dir.ILOB-OLBI.dir@uOttawa.ca](mailto:Dir.ILOB-OLBI.dir@uOttawa.ca). Telephone: 613-562-5800 x 5359. Fax: 613-562-5126.

#### **Required Skills:**

The successful candidate will be a scholar in **Teaching English as a Second Language** and will have the following qualifications:

- Expertise in the theoretical and practical aspects of language pedagogy with a specialization in curriculum design for English language education.
- Demonstrated engagement in scholarly and professional activities that can support the design and oversight of the curriculum for programs of study at OLBI as well as cross-disciplinary initiatives linked

to internationalization, university-level immersion, English language development, and the promotion of Francophonie and bilingualism.

- Graduate degree in applied linguistics, second/foreign-language acquisition or a related field.
- Evidence of excellence in teaching at a post-secondary institution (with a minimum 2 years of experience).
- Experience working in a research-focused environment and a record of scholarly work and materials development.
- Demonstrated skills in working collaboratively and with diverse populations.
- At the time of tenure, professors are expected to have the ability to function in a bilingual setting and to achieve active bilingualism in both official languages. English-French bilingualism is thus an asset.

**Application Deadline: Applications received by January 30, 2023, will receive full consideration but the position will remain open until filled.**

**Complete applications must be submitted via the [Academic Careers application portal: J1222-0694](#)**

Please submit a cover letter, curriculum vitae, a statement of teaching philosophy and relevant supporting documents, and teaching evaluations. Additionally, three confidential letters of recommendation must be sent under separate cover to:

Prof. Jérémie Séror  
Director and Associate Dean  
Official Languages and Bilingualism Institute  
University of Ottawa  
[Dir.ILOB-OLBI.Dir@uottawa.ca](mailto:Dir.ILOB-OLBI.Dir@uottawa.ca)

Short-listed candidates will be invited to an interview and to teach a class and present in front of professors and students.

For more details on our unit, please visit: <https://www.uottawa.ca/about-us/official-languages-bilingualism-institute>.

The University of Ottawa is a dynamic community of students, researchers, professionals, and academics in pursuit of great things. Our vision for the university of tomorrow is one that reflects the diversity of its people, their ideas, and their identities. We believe in the power of representation, and that increasing the diversity of our faculty and staff supports this objective.

One way in which we are starting to affect change is by promoting more inclusive practices for staff and faculty recruitment. This includes more diversified and cross-functional selection committees, the use of self-representation surveys and equity data, guarding against biases through education, policies and procedures, as well as broadening our candidate searches through agencies and community partners.

Our goal is to provide the best student experience, sustained by a campus community they can identify with. To achieve this, we are seeking academic candidates that can best represent a broad intersection of equity-deserving communities, as well as their lived experiences.

Candidates who wish to be considered as a member of one or more designated groups are asked to complete the **confidential Self-Identification Questionnaire**, to be completed at the time of application.

According to government policy, all qualified candidates are invited to apply; however, preference will be given to Canadian citizens and permanent residents. The University of Ottawa is an equal opportunity employer. If you are invited to continue the selection process, please notify us of any particular adaptive measures you might require by contacting the Office of the Associate Vice-President, Faculty Affairs at [viceprovost-prof@uottawa.ca](mailto:viceprovost-prof@uottawa.ca). Any information you send us will be handled respectfully and in complete confidence.

The University of Ottawa is proud of its more than 160-year tradition of bilingualism. Through its Official Languages and Bilingualism Institute, the University provides training to staff members and to their spouses in their second official language.